

Geld für Experimentierbaukästen

Verein Kiwanis Marburg spendet 1.000 Euro an Bildungspolitische Initiative



Peter Thoene (von links) und Holger Börner von bipoli sowie Peter Heckeler von Kiwanis bei der Spendenübergabe.

PRIVATFOTO

MARBURG. Der Verein Kiwanis Marburg, vertreten durch Ursula Boas und Peter Heckeler, hat eine Spende in Höhe von 1.000 Euro an den Verein Bildungspolitische Initiative (bipoli) übergeben. Peter Thoene und Thomas Börner von bipoli freuen sich über die zusätzlichen Mittel, denn so können zum Beispiel Experimentierbaukästen mit Solarelementen angeschafft werden, die beim angeleiteten und freien Spiel in Grundschulen eingesetzt werden können.

Bipoli fördert seit 40 Jahren Lernen, gestaltet und organisiert Freizeit- und offene Bildungsangebote, aktuell in Marburg, Bad Endbach, Biedenkopf, Breidenbach, Neustadt Stadtallendorf und Steffenberg. Als freier Bildungsträger ist bipoli überwiegend

an Grundschulen bei Hausaufgabenbetreuung, Spielen, Lesen, Leseförderung und Spielkreisen tätig.

Kiwanis unterstützt seit mehr als zehn Jahren in Marburg und im Landkreis Projekte für Kinder und Jugendliche mit zirka 145 Clubs in Deutschland und in mehr als 70 Ländern als weltweite gemeinnützige Organisation von Freiwilligen mit etwa 16.000 Clubs.

2023 wird Kiwanis Marburg wieder, wie in den vergangenen Jahren, beim Marburger Nachtflohmarkt der Südstadtgemeinde Marburg und bei weiteren Aktionen aktiv sein. Denn „Kiwanis“ entstammt der Sprache von amerikanischen Ureinwohnern und bedeutet so viel wie „wir haben Freude daran, aktiv zu sein“.